

R.I. District2610 . ROTARY CLUB OF UOZU

魚津ロータリークラブ 会報誌

2009 - 2010 年度 RI 会長 ジョン ケリー 魚津 R. C会長 大城 道雄

第 2725回 例会報告

2010年4月23日

ゲストならびにビジター紹介

本日はありません

誕生祝

4月21日 上村夫人 おととい54歳の誕生日を迎えました。 現在楽しみながら介護の仕事をしています。 明日家へ帰りますので今日頂いた花で妻を 癒してやろうと思っています。



<mark>会長挨拶</mark>

平成7年から8年の魚津ロータリーの会長は河内一雄さんでした。 積極的行動で奉仕の実践」のテーマのもと

クラブ奉仕 楽しい例会と出席率の向上

社会奉什

職業奉仕 ロータリークラブは世界的な異業種交流グループ

国際奉什

以上の項目で活動されました。なお会員は65名でした。

幹事報告

- *並行在来線対策連絡協議会より 総会案内
- *魚津市ゴルフ協会より 市民ゴルフ大会協賛のお願い

出席報告

本日の出席者 31名 出席率 91.17% 欠席者3名 メークアップ済み 中島久義君。宮本君、辻 英晴君 2723回修正出席率 88.23%から88.23%

ニコニコボックス

大城君、羽田君、大城君

委員会報告 本日はありません。

本日の卓話 種屋」 松田君

4月に入り私にとって忙しい時期になってきました。

大正8年創業で私で3代目です。昔はだいこんや菜っ葉の種の販売をしていました。 日本カーバイト勤務時代はメラミン樹脂の研究に没頭し父親からの後を継げの の言葉で京都のタキイ種苗に入社しいろいるな勉強を積み重ね現在に至ってます。 昭和40年ごろよりビニールハウスの活用により花屋の仕事を手がけ店もサンプラザ や他の店に出店しました。当初は儲かっていましたが競走が激化する中、改装資金や売り上げの減少もあり傷口が浅いうちにと考え土に関連する事業に特化する方向で店を閉めました。その後差別化した仕事として冠婚葬祭でのフラワーショップ店の活用や種屋としてただ販売をするのではなく苗の葉や根っこの病気を親切、丁寧に説明し生育に必要な土壌、品種、肥料などを解りやすく説明すことで信頼を勝ち取ってきて今では遠方の人も説明を受けに来られるようになってきました。いろいろな失敗もありましたがこれからもお客様に愛される店を目指し日々頑張って行きます。

